



Résultats du concours Hexagone

publié le 18/05/2021

Descriptif :

Les élèves du collège pouvaient participer à un concours d'affiche organisé et proposé par le cinéma les 400 coups de Châtelleraut.

Les élèves volontaires pouvaient participer en travaillant sur leur temps personnel.

C'est avec une immense fierté que nous vous annonçons les résultats —>

Les élèves du collège pouvaient participer à un concours d'affiche organisé et proposé par le cinéma les 400 coups de Châtelleraut.

Les élèves volontaires pouvaient participer en travaillant sur leur temps personnel.

C'est avec une immense fierté que nous vous annonçons les résultats : Aély Latrach, élève de 3e, a gagné le premier prix du jury. Son affiche sera utilisée comme support pour les 25e rencontres cinématographiques du festival Hexagone et sera imprimée et affichée à Châtelleraut et ses environs.

Ce n'est pas tout ! Roxane Robillard, élève de 3e, a également reçu un prix pour son affiche qui a également retenu l'attention du jury !

Bravo à elles, mais également à tous les participants, nombreux cette année !

Réaliser un visuel à la fois créatif, attrayant et lisible est un exercice très difficile et les propositions ne manquaient pas d'originalité.

Une remise des prix sera bientôt organisée au sein du collège.



